
 

     
 

第１１３３回 例会 ２０１３年（平成２５年）１０月２８日   
（職業奉仕・米山月間） 

 

前回（１０月２１日）例会記録 

◇ プログレス 日比 敬史 副ＳＡＡ   

 

1．来客紹介 岡本 茂 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０ 地区内：２名 合計：２名 

 

２．会長の時間  清水 清一 会長 

 

去る8月12日我々は長期ビジョンを作る為に戦略計画立案委員会を立ち上げました。私を

含め9名の方々に出席して頂き、これからの当クラブの行おうとする事について話し合い、意

見書を出して頂きました。これらを委員会でまとめあげ長期ビジョンの戦略計画として、本日

会員の皆様に発表したいと思います。 

長期ビヨンの戦略計画について、達成期間は概ね5年とする。 

 クラブの目指す未来像の主な特徴 

地域社会への積極的奉仕活動を通じ、クラブの存在価値を作り出す。一方次の世代に向 

けて教育における青少年の育成活動に力を注ぐと共に国際的にも評価される人道的奉仕 

 

  本日のプログラム                    （本日のプログレス 中村 一 副ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「埴生の宿」  

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 委員会卓話  「会員増強」 「ロータリー規定情報研修」 

○ 指名委員会  ６階 「橘の間」１３：４０～１４：４０ 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
活動を行う。これらの活動を主管とし全員参加で継続し目標の達成を目指す。 

 ビジョン声明 

全員参加の使命を持ち地域においても世界においても認知される人道的奉仕活動を行うクラブを目指す。 

 ビジョンの実現に向けてクラブが取り組む目標 

戦略的優先事項１ 

クラブの目指す思いを実践する為にも、それに賛同し共に活動を目指す新規会員の増強に努める。 

戦略的優先事項２ 

国際奉仕活動の強化を目指す。シンガポールRCと共同での奉仕活動を探る事や、アジア子供教育里親支援を課

題とし現地ロータリークラブとの友好を深め方向性を見定める。 

NPO法人JDMの行っている国際歯科医療奉仕活動に対し、継続支援の強化を図る。 

戦略的優先事項３ 

東北震災復興支援を中心に現地NPO団体との共同活動を実行する。又、IM7組での共同事業を実施することによ

り各組との交流を図り、共に地域活動の在り方を考える機会を作る。 

戦略的優先事項４ 

現在行っている小学生の職場見学、YMCA学生交流等を青少年育成活動の見地からより明確な目的を定め、会員

相互のポテンシャルを高め参加を推奨する。 

我々としましては、この姿勢を貫きビジョンの実現に向け目標を一つ一つ達成していく決意であります。是非会員の皆様

にも御協力の程よろしくお願い致します。 

    
３．幹事報告  塩尻 明夫 幹事 

①11月2日(土)のシンガポールRC来阪の食事会の件ですが、今のところ先方が19名、船場が19名のご参加になってお

ります。もしご都合の合う方がいらっしゃいましたら、今からでもご出席いただければと思います。 

 
４．ニコニコ箱報告  井澤 武尚 親睦委員 

沖 会員‥‥本日、職業奉仕フォーラムです。宜しくお願いします。 
杉浦 会員‥‥結婚記念日の花束有難うございました。 
澤田 会員‥‥小島さん有難うございました。おかげさんで良く見えて仕事がはかどります。 
小山 会員‥‥アメリカ合衆国南部から無事帰国。 
岡本(真)、塩尻、片岡、宮原、中村、渡辺、今泉、俣野、大磯、大嶋、日比、藤野、斧原、小島、井澤、堀、栗原、新川、 

清水、高階、林、松谷、 

各会員‥‥米ア・リーグMVP日本人初 上原浩治投手を祝して。 

 
５．出席報告  日比 敬史 副ＳＡＡ 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３８名 出席員数 ３４名 出席率 ８９％ 

第１１２９回（９月２４日） 修正出席率 ９７％  

 
 



 
６．職業奉仕委員会卓話  沖 真一郎 委員長 

 
本年の職業奉仕フォーラムは 10月21日例会終了後、地区職業奉仕委員会が作成されたス

ライドでの勉強会とさせていただきました。今年度初めに杉浦ガバナー補佐より職業奉仕は

ロータリーと言う大樹の大きな幹とのお話がありました。そこで、地区の研修委員の方に卓話

をお願いしたのですが、本年は地区委員会が作った教材を使って自分たちで勉強しなさい

との事でした。そこで教材原稿をコピーしメールBoxにお入れしました。『職業倫理は芯』とい

うテーマで50分と長い時間ですが一緒に勉強にお付き合いください。 

･･････中略（原稿参照）･･････ 

 利己と利他の調和の原則、すなわち奉仕の理想の哲学を自己の職業に適用し、他人のた

めに倫理に適った職業を営むこと、このようにして自己と自己の企業の倫理性を高めていくこ

とが、自らと自らの企業の信用を高めていき、結果的に、自己の企業の安定的且つ永続的な利潤を確保していくことにつな

がるのだ、ということです。 

 ロータリーの職業奉仕論は「商売の極意論」 

  「満足」という商品と 「感謝」という対価 

  「真実」という商品と 「信用」という対価  に現れています。 

 以上、勉強させていただきました。長い時間お付き合いいただき有難う御座いました。   

                                                               感謝 

 
  

  ☆☆☆ 職場見学 ㈱サクラクレパス 大阪工場 ☆☆☆ 
 

                    平成２５年１０月２１日（月）１４：００～ 

フォーラム終了後、例会場を後に、会員20名とバスで株式会社サクラクレパスの大阪工場に向かい工場見学をさせて頂きま

した。㈱サクラクレパスはロータリアンで大阪商工会議所副会頭の代表取締役社長 西村 貞一様の経営されている色彩メ

ーカーです。ホームページには社長様のお言葉として『当社は、教育と文化に貢献すると共に、色彩の専門家として皆さま

の未来に貢献できるよう、教育・医療・ビジネス・家庭など、あらゆる分野に商品を準備し日夜努力をいたしております。』と有

ります。東大阪にある工場に着きますと、常務取締役 井上 繁康様をはじめ工場長、関係各位にお迎えいただきました。ま

ず、会社の理念、沿革、環境、ISO、等々につき井上常務自らご説明いただきました。工場はサクラクレパスの大阪工場、ラ

ビット株式会社（消しゴム）と大阪池田モール株式会社（絵の具充填容器等成型）の関連会社の工場を見学させていただきま

した。サクラクレパスの皆様は見学の為に造った工場じゃないと仰ていましたが現場を直に感じ、工場内でも質問続出。会

議室に戻り質疑応答の時間、またもや質問の続出。5時がきたので打ち切り。最後に特販部部長の池田文彦様のご挨拶を

いただき、皆様のお見送りを後に心斎橋日航ホテルに帰ってきましました。 

㈱サクラクレパス関係の皆様大変お世話になり有難うございました。感謝、感謝！！！！ 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
               ㈱サクラクレパス 大阪工場前にて 
 
 
 

★１１月例会予定★ 
  

 
 

★次回１１月１１日（月）例会予定★ 
・ 11月お誕生月会員お祝い 
・ 卓 話 松永会員 
・ 理事会 ４階「藤の間」13：40～ 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

１１ 

 

 

ロータリー 

財団月間 

 

平山  卓 話：松永会員 「君が代」 

「船場ソング」 

お誕生日お祝い 

理事会 １３：４０～１４：４０ ４F「藤の間」 

１８ 平山  委員会卓話 ロータリー財団

 

「枯葉」 フォーラム １３：００～１４：００延長 

２５ 平山  社会奉仕フォーラム 

     

「日も星も風も」 次年度理事役員候補発表 

   

 


